
 

 

 

 

 

 

 先日、無事に２学年最大の行事であるスキー林間を終え、１つの大きな行事を成し遂げた達成感

を味わうとともに、学年全体の団結力がさらに深まった３日間を過ごすことができました。スキー

林間では、天候にも恵まれ、ほとんどの生徒が初心者でしたが、３日間の講習で目覚ましい技術の

向上が見られました。 

２月からは、今年度最後の定期テストや、来月に迫った 3 送会や卒業式に向けて忙しい日々が続

いていきます。スキー林間で得た経験を、学年末や進級に向けて、活かしていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

   

 

2/6（火） １・２年合同レク 2/15（木） 第 4 回定期テスト 給食あり 

2/7（水） 集金日 2/16（金） 第４回定期テスト 給食あり 

2/11（日） 
建国記念の日 

テスト前諸活動停止～2/16（金） 

2/19（月） 3 送会優先期間～3/5（火） 

2/23（金） 天皇誕生日 

2/12（月） 振替休日   

※予定は変更する場合がございます。予めご承知おきください。 

２学年だより ２月号 

 ～つなぐ～ 

 

 

 

 

 

2-1 室岡 万尋 

 学年行事が一番心に残っています。歌声

委員として行事の企画・運営を行いまし

た。上手くいかないことも多く、投げ出し

たいときもあったけれど、最後まで諦めず

に頑張って成功させることができました。

この学年をより好きになりました。 

2-1 赤間 咲彩 

 スキー林間の成功は、多くの人の協力

があったからだと思います。実行委員や各

委員会、現地の方々など、何か一つでも欠

けていたら成功していなかったと思いま

す。感謝の気持ちを忘れないようにしま

す。 

2-1 山木 煌雅 

 スローガンである「意思疎通」、日数が経

つにつれて達成度が上がっていると感じ

ました。人の話をよく聞き、みんなの成長

した姿が多くみられました。今後の生活に

活かしていきたいです。 

2-2 山本 奏斗 

 僕は学級委員として、一人で多くのこと

を進めたり、みんなをまとめたりすること

が大変でした。でも、クラスメイトが助け

てくれたおかげで成功させることができ

ました。絆が深まったと思います。 

2-2 松浦 拓海 

 スキー林間では、呼びかけがなくても行

動できている場面がありました。また「使

う前より、使った後の方がきれいに」とい

う意識を持って取り組めていたと思いま

す。日々の学校生活でも続けていきたいと

思います。 

2-2 東風谷 美羽 

この 3 日間で、みんなとの絆がさらに深

まったのではないかと思います。私自身は

部屋長として、様々な課題もありました。

スキー林間で得た経験を、これからの学校

生活に活かしていけるように頑張ってい

きたいです。 

       

2-３ 齋藤 暖琉 

 この 3 日間意思疎通の難しさを感じ、

日々の生活でできていないことが明確に

現れていました。挨拶や時間への意識な

ど、できていることは継続し、課題は改善

できるように意識していきたいです。 

2-３ 粟佐 鈴 

最初はうまく滑れるか不安でしたが、イ

ンストラクターの方に感謝でいっぱいで

す。課題もたくさんありました。無駄な私

語、整理整頓など、学校生活でも気を使う

ことが大切だと思います。 

2-3 増田 みのり 

 今回のスキー林間では、残った課題が多かったように思います。特に私語が目立ち、

それに対して注意ができていませんでした。状況をきちんと把握しなければ、「意思疎

通」は不可能であると感じました。人任せにすることなく、これからは「自立」を目指

して、一人一人が行動できるようにしていきたいです。 
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